

Lesung mit Ewald Arenz



WEISSENBURG - Für eine bestens gefüllte Andreaskirche mit rund 120 Zuhörenden hat am Dienstagabend der fränkische Bestsellerautor Ewald Arenz gesorgt. Der Lehrer, der am Johannes-Scharrer-Gymnasium in Nürnberg unterrichtet und in der Nähe von Fürth lebt, las aus seinem Roman „Zwei Leben“, der 2024 erschienen ist und in einem Dorf im Jahr 1971 spielt, das auch Burgsalach sein könnte. Das Dorf, in dem Arenz als Bub des damaligen Dorfpfarrers groß geworden ist. Pfarrer Friedemann Büttel begrüßte den red- und wortgewandten Spiegel-Beststellerautor in der Kirche und dankte den Vertreterinnen des P-Seminars, die die Idee für die Benefiz-Lesung zugunsten der Stiftung Casayohna hatten und den Autor nach Weissenburg brachten. ste/Foto: Markus Steiner

WT 05, 06, 2025